

In eigener Sache

Franz Apfel / Geburtstag

Das man mal einen Geburtstag ganz vergisst, ist zwar menschlich, doch das man den zigene Geburtstag wie im Novemberheft geschehen falsch bringt, ist eben auch menschlich. Selbstverständlich habe ich am **28.09.** und nicht am **28.08.** Geburtstag.

**Ich gelobe Besserung !
Euer Franz**

Martina Baumung – Hirsch M.A.

Richard-Wagner-Str. 2

76185 Karlsruhe

Tel./Fax privat: 0721 – 85 71 74

Karlsruhe, den 4.2.2009

Fuer Christina

Liebe Freunde,
liebe Nachbarn,
liebe Landsleute,
lieber Franz

zunächst hoffe ich, dass ihr gut ins Neue Jahr gekommen seid, für das ich Euch alles Gute und Gesundheit wünschen möchte. Danke fuer die Weihnachtspost mit den guten Wünschen, die ich von Euch erhalten habe.

Ich hoffe, dass Ihr besser als ich über die Feiertage gekommen seid, da ich am 24.12.2008 einen Herzinfarkt erlitten habe. Aber es ging mir schon seit dem 3. Advent nicht mehr richtig gut.

Nach mehreren Wochen im Krankenhaus bin ich nun vor einigen Tagen in das

Pflegeheim "Haus Karlsruher Weg"

Im Karlsruher Weg 17

76185 Karlsruhe

umgezogen. Das Haus ist neu erbaut und liegt am alten KFV Fussballgelände an der Hertzstrasse. Zuhause ging es nicht mehr. So ziehe ich auf meine alten Tage doch noch in eine WG.

Wenn es Euch möglich ist, würde ich mich über euren Besuch freuen. Hilfreich wäre es, Euch mit Martina unter oben stehender Adresse abzusprechen oder anzukündigen. Ich weiss ja nicht wie es mit meiner Gesundheit weitergeht.

Herzliche Grüsse sendet Euch

Eure Christina Baumung

Fahrt nach Mramorak

Um festzustellen ob der Wunsch besteht eine gemeinsame Reise in die alte Heimat zu machen, bitte ich alle Interessenten sich vorerst unverbindlich bei mir zu melden. Die Reise wird in der zweiten Augushälfte stattfinden, der Reisepreis kann erst ermittelt werden, wenn die Teilnehmerzahl feststeht. Für eine Busreise sollten es mindestens 30 Personen sein, eine Flugreise ist auch bei weniger Teilnehmern möglich. Programm und weitere Einzelheiten werden später festgelegt.

Meine volle Anschrift ist im Impressum auf der letzten Seite zu finden.

Franz Apfel

AHNEN – FORSCHUNG

Nachdem vermehrt junge Landsleute und Abkömmlinge Nachfragen an mich richten und Auskunft über Ihre Ahnen wünschen, wäre es gut, wenn ein junger Computer Mensch bereit wäre diese Aufgabe für unsere HOG Mramorak zu übernehmen.

Ich selbst bin wegen Überlastung und auch aus Altersgründen dazu nicht mehr in der Lage.

Was ich an Unterlagen besitze würde ich gerne zu Verfügung stellen.

Also junge aktive Leute, ich warte auf Eure Anfrage.

Franz Apfel

Ms. Hildegard Farash

7803 62nd St

Glendale, NY 11385

Hallo lieber Franz,

es ist schon etwas spät, aber ich möchte doch Dir und den Deinen ein gesundes Neues Jahr wünschen!

Ich möchte, dass ihr mir kein Geld für den Versand des nächsten Boten schickt, es soll eine Spende von mir sein.

ADJE! Hilde

Anmerkung:

Hilde erhält die Mramoraker Boten für unsere Landsleute und Freunde in den USA per Luftpost, frankiert sie dann und leitet sie weiter, damit erhalten alle unsere Boten früher.

Danke Hilde

ADJE! Franz